## **DECLARACIÓN DE COLOMBIA**

# 44° PERÍODO DE SESIONES DE LA JUNTA DE DESARROLLO INDUSTRIAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL DESARROLLO INDUSTRIAL (ONUDI)

Viena, 22-24 de noviembre de 2016

ITIESTS.

## Gracias señor Presidente

Al ser esta la primera vez que mi delegación interviene, permitame felicitarlo por su elección y desearle el mayor de los éxitos en la conducción de este período de sesiones de la Junta de Desarrollo Industrial.

Así mismo, quisieramos agradecer al Presidente y mesa salientes por la importante labor desempeñada.

Mi delegación acoge y hace suyas las declaraciones del G77+China y el GRULAC.

### Señor Presidente

Para Colombia es gratificante que la Dirección General de la ONUDI muestre un compromiso decidido con la implementación y seguimiento de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible, alineado con el cambio en su mandato consignado en la Declaración de Lima en 2013, y en busca de alcanzar un desarrollo industrial inclusivo y sostenible; en especial el ODS 9 referente a Industria, Innovación e Infraestructura.

De la misma forma, Colombia recibe positivamente que la organización trabaje en el perfeccionamiento del Marco Programático que guía las actividades operacionales de la Organización, en cuanto a cooperación técnica, financiamiento y demás ámbitos de su competencia.

Para Colombia, el Desarrollo Sostenible sólo se puede lograr forjando una alianza amplia entre las personas, los gobiernos, la sociedad civil y el sector privado, trabajando juntos a fin de lograr el futuro que

queremos para las generaciones presentes y futuras. En particular, siendo el sector privado el principal generador de empleo y riqueza, así como el principal demandante de recursos naturales, su compromiso será una condición necesaria para el éxito de este proceso. Para maximizar su contribución, es necesario consolidar una visión de largo plazo e incorporar los principios de sostenibilidad ambiental y responsabilidad social en las operaciones diarias y modelos de negocios.

#### Señor Presidente

Colombia felicita a la ONUDI por los esfuerzos que adelanta para la incorporación de la perspectiva de género dentro de su accionar, recordando que éste es un compromiso de todas las agencias, programas y fondos del sistema de las Naciones Unidas. Vale la pena destacar el examen y actualización de la política de género que realizó la Organización mediante la aprobación de la primera Estrategia de género, por medio de la cual se impulsarán los objetivos de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer de acuerdo con las siguientes prioridades: promoción de la paridad de género, fomento de una cultura que tenga en cuenta las cuestiones de género y fortalecimiento de la rendición de cuentas.

Colombia insta a que la ONUDI acompañe los procesos de seguimiento de la implementación de la Estrategia de género con el procesamiento, análisis y uso de datos desglosados por edad, sexo y otras variables relevantes, así como con el perfeccionamiento de indicadores sensibles al género, en tanto esto permite tomar decisiones informadas y formular e implementar políticas y programas de manera eficaz y eficiente.